

Des membres du Parti Démocrate des États-Unis exigent l'abrogation du décret contre le Venezuela



Washington, 24 août (RHC-Tele Sur)- Des membres du Parti Démocrate de l'État de la Californie ont exigé l'abrogation du décret de la Maison Blanche contre le Venezuela considérant qu'il viole les lois nationales et internationales et que c'est une tentative échouée d'isoler le pays sud-américain.

Le Comité Central de cette organisation politique dans cet État a émis une résolution dans laquelle il exhorte le président Barack Obama, à annuler l'ordre exécutif du mois de mars dernier qui qualifie le Venezuela de menace exceptionnelle à la sécurité nationale et à la politique étrangère des États-Unis .

De nombreuses organisations sociales, activistes et citoyens de tout le monde ont confirmé l' appui à la Révolution Bolivarienne et se sont unis à la campagne, Obama abroge le décret maintenant pour exiger la fin immédiate de la politique agressive de Washington contre le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66698-des-membres-du-parti-democrate-des-etats-unis-exigent-labrogation-du-decret-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba